

À votre agenda

19 décembre 2014 : Horaire du mercredi

22 décembre 2014 : Horaire du jeudi

19 janvier 2015 : Début de la session d'hiver

Journée de mobilisation contre le pétrole

Près de 300 personnes participantes

C'est le 6 décembre dernier que se tenait la marche de mobilisation contre la « pétrolisation » du Québec, organisée par un groupe de 90 étudiants et étudiantes du Cégep dans le cadre de leur cours « Le citoyen face au défi environnemental ».

L'activité a rassemblé quelque 300 personnes, dont plusieurs invités de marque comme l'ex-hockeyeur George Laraque, le slammeur David Goudreault et quelques représentants de la scène politique.

Toujours dans le cadre de ce cours, des étudiants et étudiantes ont travaillé à l'adaptation des paroles de la chanson *Dégénération* du groupe Mes Aïeux et ont réalisé une vidéo qui a été vue par plus de 14 000 personnes.

Pour les dernières nouvelles concernant l'événement, visitez la page Facebook de la Marche citoyenne contre la « pétrolisation » du Québec.



Près de 300 personnes se sont donné rendez-vous au Cégep le 6 décembre dernier pour prendre part à la marche citoyenne contre le pétrole.

Défiez le chrono fait un heureux!



De gauche à droite, Nancy Roy, conseillère à la vie étudiante, et Émile Godbout-Lapensée, étudiant en Sciences de la nature qui a remporté la carte-cadeau iTunes grâce à sa participation à « Défiez le chrono ».

Après six semaines de défis surprenants, le Service d'animation du Cégep a procédé au tirage au sort du grand gagnant de « Défiez le chrono » le 10 décembre dernier. Il s'agit d'Émile Godbout-Lapensée, étudiant en Sciences de la nature, qui a remporté une carte cadeau iTunes d'une valeur de 100 \$.

Organisée tous les mercredis midis, l'activité « Défiez le chrono » a permis à plus de 138 étudiantes et étudiants de relever des défis cocasses. Chaque participation donnait droit à une chance de gagner le grand prix final. Surveillez l'intranet pour connaître les dates des prochains défis.

Joyeux temps des Fêtes!

Le Cégep-Inter fait relâche et sera de retour au début de la session d'hiver le lundi 19 janvier 2015.



Faites parvenir vos textes avant le mardi midi précédent, soit le 13 janvier 2014, à l'adresse : cegepinter@CegepSherbrooke.qc.ca.

Jules Burnotte courra en Chine!

Le 29 novembre dernier, Jules Burnotte, étudiant en Sciences, lettres et arts et athlète au sein des Volontaires, a connu une journée exceptionnelle lors de sa participation au Championnat canadien civil de cross-country.

Sur les sentiers enneigés de Jericho Park à Vancouver, il a parcouru huit kilomètres pour finalement terminer la course au 7^e rang des juniors hommes. Il a connu la meilleure journée de sa jeune carrière en terminant à seulement 41 secondes du vainqueur.

Cette performance lui a permis de gagner sa place parmi l'équipe nationale qui représentera le Canada en février au Championnat de cross-country de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes en Colombie, puis en mars au Championnat du monde de cross-country de « l'International Association of Athletics Federations » à Guiyang, en Chine. Il affrontera alors les plus grands coureurs du monde du même âge!



Jules Burnotte a brillé lors du Championnat canadien civil de cross-country à Vancouver, lors duquel il a terminé au 7^e rang!

Soirée reconnaissance Tremplin DEC



De gauche à droite : Chantal Boulanger, directrice adjointe aux études et aux programmes, Marie-Claude Brosseau, responsable en encadrement Tremplin DEC, Elssa Laramée, récipiendaire de la bourse de 100 \$ pour le prix « Persévérance », Augustin Nkurunziza, récipiendaire d'une des bourses de 100 \$ pour le prix « Engagement-retour aux études », Jocelyn Beaupré, coordonnateur Tremplin DEC, Raquel De Castro Dos Santos, récipiendaire d'une des bourses de 100 \$ pour le prix « Engagement-retour aux études », Mylène Roy, récipiendaire d'une carte-repas de 75 \$ de la Coop du Cégep de Sherbrooke pour le prix « Personnalité », Monika Schipper-Cadeau, récipiendaire d'une carte-cadeau de 20 \$ à la Coop du Cégep de Sherbrooke pour le prix « Meilleure moyenne générale », Petra Funk, directrice de la Fondation du Cégep de Sherbrooke. Absent de la photo, Zénon Pelletier-Roy, récipiendaire de la bourse de 100 \$ pour le prix « Engagement dans les études ».

Le 3 décembre dernier avait lieu à la Zone Orange la 11^e soirée reconnaissance pour les étudiantes et étudiants en Tremplin DEC.

Lors de cette activité, les enseignantes et enseignants du programme Tremplin DEC, en collaboration avec la Fondation Cégep de Sherbrooke, reconnaissent les efforts déployés durant la session.

Des prix ont été remis lors de cette activité pour les étudiantes et étudiants ayant fait montre de persévérance, d'engagement dans un retour aux études, de personnalité et de bons résultats scolaires.

Plus d'une cinquantaine d'étudiantes et d'étudiants étaient présents pour l'occasion.

Hommage à des femmes inspirantes

L'organisme Promotion des Estriennes pour instaurer une nouvelle équité sociale (Pépinès) a tenu sa traditionnelle soirée Aequitas le 4 décembre dernier afin de rendre hommage à celles qui contribuent à atteindre l'objectif d'équité entre les hommes et les femmes dans les lieux décisionnels.

La soirée se déroulait sous la présidence d'honneur de la directrice générale du Cégep, Marie-France Bélanger, et a permis d'honorer des femmes dans les catégories Jeunesse, Diversité culturelle, Coup de cœur, Ville de Sherbrooke, MRC de Coaticook, MRC du Haut-Saint-François, MRC de Mégantic, MRC de Memphrémagog, MRC des Sources et MRC du Val-Saint-François.

Au total, 10 grandes femmes ont été reconnues pour leur leadership, dont trois diplômées du Cégep de Sherbrooke, soit Vicki May Hamm, mairesse de Magog, Louise Boisvert, présidente et éditrice de La Tribune et de La Voix de l'Est, et Heidi Paquette, notaire.

Plus d'une centaine de personnes étaient présentes à l'événement.

PÉPINÈS

Promotion des Estriennes pour
initier une nouvelle équité sociale

Brésil en vue!



Les étudiants qui participent à la 4^e édition du projet ClouDIA. Rangée du bas, de gauche à droite : Philippe Leclerc, Justin Lévis-Houde, Danick Côté-Martel, Cédric Godin, Donovan Martin. Rangée du haut, de gauche à droite : Jean-Pascal Mc Gee, Jean-Philippe Fournier, Marc Dupuis et Julie Gagnon, enseignante en Techniques de l'informatique qui chapeaute le projet et accompagne le groupe au Brésil. Absent sur la photo : Dereck Pouliot.

Les huit étudiants qui participeront au projet ClouDIA - Cloud Data Integration and Analysis - se sont réunis le **6 décembre** dernier pour donner le coup d'envoi à leur collaboration, qui se couronnera par un séjour au Brésil.

Issus de cinq programmes différents, soit Technologie de systèmes ordinés, Techniques de l'informatique – Gestion de réseaux, Techniques de l'informatique – Informatique de gestion, Sciences informatiques et mathématiques et Graphisme, ces étudiants mettront leurs talents et leurs compétences en commun pour poursuivre l'élaboration d'un système d'acquisition de mesures de stations visant à « monitorer » des équipements environnementaux répartis à travers le monde.

Plus spécifiquement, ils chercheront au cours des prochains mois à développer un prototype avec des capteurs servant à évaluer la qualité de l'eau de la rivière Guaíba à Porto Alegre au Brésil, des données qui seront ensuite transmises sur le Cloud pour être manipulées à distance.

Ces étudiants travailleront aussi à poursuivre le développement de l'application Android et de la plateforme web, le tout avec de nouveaux designs d'interfaces graphiques.

Le départ au Brésil est prévu pour le printemps prochain et les étudiants seront accueillis par l'organisme partenaire, l'Institut fédéral de Rio Grande do Sul.

Besoin de vous détendre?

Membres du personnel, sachez que FormAction offre toujours le service de massage sur chaise.

Pour obtenir plus d'information ou pour prendre rendez-vous avec notre massothérapeute qui se déplace au CAP tous les jeudis, contactez Lyne Lapointe par courriel à :



lyne.lapointe@cegepshebrooke.qc.ca

Techniques de l'informatique

Présentation des projets étudiants

La communauté collégiale est invitée à assister à la présentation des projets des étudiants et étudiantes en Techniques de l'informatique. Des projets en environnement Web/mobile seront présentés, de même que des projets en réseautique, en multimédia et en systèmes d'information d'entreprise. Vous aurez alors l'occasion de discuter avec les créatrices et créateurs des différents projets.

Les présentations auront lieu le **17 décembre** entre 14 h 30 et 17 h aux locaux 11-109 et 11-113 du pavillon 5.

Épreuve uniforme de français

Le 17 décembre de 8 h 30 à 13 h, au pavillon 2

Les noms des étudiantes et étudiants inscrits à l'Épreuve uniforme de français (EUF) sont affichés aux secrétariats de l'aide pédagogique des pavillons 2 et 3 et sur le babillard près du Service du registrariat.

Nous invitons les étudiants concernés à consulter ces listes afin de s'assurer qu'ils sont inscrits et à prendre connaissance de leur numéro de local d'examen dès maintenant. Ceux et celles qui ne sont pas sur les listes et qui doivent faire l'examen doivent s'enregistrer le plus tôt possible au Service du registrariat, local 31-115 du pavillon 5.

À noter que les étudiantes et étudiants qui suivent les ateliers organisés par le département de Français en vue de se préparer à l'Épreuve, doivent également s'assurer d'être sur cette liste, ou de s'inscrire, selon le cas.



Athlètes de la semaine

Féminine : Alicia Mathieu
(Basketball féminin division 2)



Masculin : Félix Leblanc
(Volleyball masculin division 1)



Activités du Service d'animation

Grands gagnants de la Ligue d'improvisation du Cégep



De gauche à droite : Frédéric Richard, capitaine, Maxime Roy, Sabrina Pariseau, entraîneuse, Antoine Fournier, Laurence Niro et Samuel Enright.

Félicitations à l'équipe des Bleus qui a remporté les honneurs lors de la finale de la LICSI!

Une mention toute spéciale aux joueuses et joueurs suivants qui ont remporté les honneurs individuels :

- Joueur le plus apprécié par ses pairs : Bastien Lefebvre (équipe des Verts);
- Joueur constructeur : Benoit Campeau (équipe des Verts)
- Joueur d'avenir : Antoine Fournier (équipe des Bleus)
- Joueur du public : Antoine Fournier (équipe des Bleus)
- Joueur de la saison : David Bolduc (équipe des Noirs)
- Joueuse de la saison : Chanel Bélisle (équipe des Verts).

Prochaines inscriptions

Les 19, 20 et 21 janvier au pavillon 2, niveau 2, entre 11 h 30 et 13 h ou au Service d'animation.

Camp de sélection

Le 22 janvier à 19 h au local du Havre au 21-110 du pavillon 2.



Le Cégep dans la course!

Il est encore temps de s'inscrire au Grand défi Pierre Lavoie qui se veut une course à relais de 30 heures, sans arrêt, entre Québec et Montréal, les 9 et 10 mai 2015.

Des séances d'entraînement débuteront à la session d'hiver et s'échelonnent sur 10 semaines afin de se préparer en vue de relever ce défi. Une expérience qui promet d'être inoubliable!



Pour s'inscrire, rendez-vous en ligne à www.cegepsherbrooke.qc.ca/capinscription, dans la section Intras-Muros, avant le 26 janvier 2015. Coût 25 \$ pour les 10 semaines d'entraînement.

Au total, 36 coureuses et coureurs parmi les plus motivés seront retenus pour participer à l'événement.

Des activités seront organisées sur le campus au printemps pour soutenir l'équipe qui fera la course. Pour plus de renseignements, visitez le www.legdpl.com/la-course-cegep-universite.

Concerts du département de Musique

Grand ensemble instrumental, ensemble de cuivres et chant choral
Intitulé *En parlant du beau temps*, ce concert sera divisé en deux parties, soit le concert du Grand ensemble instrumental et de l'ensemble de cuivres, suivi du chant choral.

Rendez-vous le lundi 15 décembre, à 20 h, à la salle Alfred-Des Rochers au pavillon 3. Entrée : 5 \$.

Show synthèse jazz

Spectacle de cinq finissantes et finissants en Musique, le jeudi 18 décembre à 18 h 30, à la salle Alfred-Des Rochers au pavillon 3.

Une invitation de Simon Dechêne, Arielle Latulipe, Alexandre Paquette, Anne-Marie Pion et David Tremblay. Entrée libre.

Tout c'qui

Cégeps en spectacle

Les classifications auront lieu les 20 et 21 janvier à 19 h et la finale locale se tiendra le 24 janvier à 19 h, à la salle Alfred-Des Rochers. Entrée : 10 \$, passeport pour les trois soirs 12 \$.

La radio étudiante vous intéresse?

CAHO, la radio orange, est à la recherche d'animateurs et d'animatrices ainsi que d'étudiantes et d'étudiants motivés à faire partie du comité exécutif. Pour plus d'information, rendez-vous au Service d'animation au pavillon 3, local 24-178.

Comité production/équipe technique

L'arrière-scène des spectacles et des conférences vous intéresse? Le branchement de fils est un mystère pour vous? Aucune formation n'est nécessaire. Rendez-vous au Service d'animation au pavillon 3, local 24-178.

Recherche de bénévoles

Vous avez un peu de temps et aimeriez faire partie d'une équipe de bénévoles dynamiques pour aider à l'accueil lors d'événements à la salle Alfred-Des Rochers? Vous pouvez également participer à la décoration de salle ou à la tenue des kiosques d'information, d'inscription ou de dégustation. Pour plus d'information, rendez-vous au Service d'animation au local 24-178 au pavillon 3.

Joyeuses Fêtes!

L'équipe du Service d'animation tient à vous souhaiter un agréable temps des Fêtes rempli de bonheur, de surprises, de douceurs et gourmandises. Surtout, pensez aux personnes qui vous sont chères!

Nous vous retrouverons en janvier avec une grande variété d'activités au menu. Bon congé!



Imprimé sur du papier Enviro 100, 100% recyclé, postconsommation